

Le Secrétaire général des Nations Unies à Apia

Le Secrétaire général des Nations Unies a été accueilli à Apia par le Premier Ministre, Fonotoe Pierre Laufo, samedi 30 août. Ban Ki-Moon, s'est rendu à Samoa afin de participer à l'ouverture de la Conférence internationale des petits États insulaires en développement. Il prononcera un discours à l'ouverture de la session plénière le 1er septembre.

Lors de son séjour aux Samoa, le chef de l'ONU aura des rencontres bilatérales avec des dirigeants participant à cette conférence. Il rencontrera également des gens des Samoa ayant dû quitter leurs maisons en raison du changement climatique.

<http://www.samoobserver.ws/home/headlines/11401-un-secretary-general-ban-ki-moon-is-in-apia>